

2023
JAN - DEC

笠間市 10大 NEWS

昨年もたくさんの出来事がありました。2023年の笠間市を10大ニュース+αで振り返ります。

No. 1

第17回かさま新栗まつり&全国モンブラン大会2023開催



秋の一大イベント「かさま新栗まつり」が期間を3日間に拡大して開催され、多くの皆さんにご来場いただきました。

また、目玉企画として、全国6つの栗産地からモンブランが集結して人気No.1を決定する「全国モンブラン大会2023」が同イベント会場内で行われました。審査の結果、見事

No.1に輝いたのは、熊本県山鹿市のモンブランでした。



◀「全国モンブラン大会2023」審査員と参加者の皆さん

No. 3

IT未来高校が開校



全国初のIT専科高校である「茨城県立IT未来高等学校」が開校しました。

同校には、県内初の「IT科」を設置。ITに関する実践的な教育を主眼とし、情報活用による課題解決能力の養成を目指すそうです。

同校は友部高等学校敷地内に開校。令和5年度は、友部高校生とIT未来高校生が同じ校舎で学ぶ、最初で最後の年度となります。

No. 2

市内の小学校4校で 創立150周年記念式典開催

市内の小学校4校（笠間小学校・宍戸小学校・北川根小学校・岩間第一小学校）が創立150周年を迎え、記念式典がそれぞれの学校で行われました。

創立150周年おめでとうございます。

※大原小学校は令和4年に150周年を迎え、昨年度に記念集会を開催しました。



▶宍戸小



▶岩間一小



▶笠間小



▶北川根小

No. 4

大日堂の公開開始



▲大日堂外観

笠間出身の日本画家である木村武山が昭和10年に建てた「大日堂」の一般公開が始まりました。武山は、後に脳溢血で倒れ右手の自由を失いましたが、大日堂では武山が両方の手で描いた壁画を見ることができます。笠間の貴重な文化遺産をぜひご覧ください。

No. 5

茨城アストロプラネッツ笠間後援会が発足

「茨城アストロプラネッツ笠間後援会」の発会式が、笠間稲荷神社で開催されました。茨城アストロプラネッツの地域での後援会発足は県内初です。

今後、他の市町村にも設立されることを期待し、笠間市で先陣を切って設立されました。



▲発会式に参加した皆さん

No. 9

各地域で祭り復活!

新型コロナウイルス感染症が感染症法上の5類に移行して初めての夏を迎え、市内各地では地域のお祭りが復活しました。神社にまつわる催事や、火(灯)に感謝し先祖の御霊を慰める祭り、神輿渡御、盆踊り、お囃子や太鼓の演奏などが、本来の形で開催されました。



▲ 笠間地区八坂神社祇園祭



▶ 五平地区盆踊り大会



▲ 笠間稲荷神社献燈祭



▶ 八雲神社夏季例祭

No. 10

インバウンド復活!

2023年はインバウンドも復活し、台湾をはじめ海外からも多くの観光客が笠間を訪れ、笠間の食や体験を楽しんでいただきました。

皆さん、また笠間にお越しください!



▲ 道の駅かさまを訪れた台湾雲林県ロータリークラブの皆さん

No. 6

道の駅かさまオープン2周年

オープン2周年を迎えた「道の駅かさま」で、2周年感謝祭が開催されました。記念セールや抽選会、スポーツ体験などが行われ、多くの方にお越しいただきました。

今後も「道の駅かさま」をぜひご利用ください。



No. 7

笠間台湾交流事務所開設5周年

市の台湾現地事務所である笠間台湾交流事務所は、平成30年8月23日に開設されました。

開設してから5周年を迎え、記念式典を始めとした記念事業を実施しました(事業内容は8~9ページをご覧ください)。



▲ 士林官邸菊展オープニング



▲ 5周年記念式典の様子

No. 8

井上 英基さんが「第10回日展」で特選受賞

笠間焼の陶芸家である井上英基さんが、「第10回日本美術展覧会(日展)」の第4科 工芸美術で、特選を初受賞しました!

茨城県での工芸美術の特選受賞は、実に25年ぶりのことです。



特選を受賞した井上さんの作品「紆濤」▶

No. 11

ムラサキパークかさまの入場者が3万人を突破

No. 12

スポーツ・健康まちづくり優良自治体表彰(通称「スポまち!長官表彰」)で笠間市が3年連続選出

No. 13

岩間第三小学校がキャリア教育推進連携表彰

No. 14

ブレイキン(ブレイクダンス)の県内最大規模の大会「Breakin' 1on1 Battle KASAMA 舞闘炎 Vol.01」を初開催

No. 15

笠間焼のサブスクリプションサービス開始

番外編



中華蕎麦とみ田が道の駅かさまに特別出店

同店の店主である富田 治さんは笠間市出身で、「かさま応援大使」も務めていただいています。たくさんの方が名店の味を求め行列を作りました。



おかあさんコーラス全国大会出場

市内で活動する「女声合唱団コール・ボプリ」が「第46回全日本おかあさんコーラス全国大会」に初出場し、「おかあさんコーラス賞」を受賞しました。